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会議名


議事項目� 

1.開会宣言 

2. JCI Creed唱和� 

3.JC 1 M ss on並

びに JCI VISION唱

手口� 

4.JC宣言文朗読並びに綱領

唱和� 

5.席者確認� 

6.議題並びに配付資料確認� 

7 議事録署名人並びに議事録

作成人指名� 

8. 前回議事録� 

9.理事長挨拶

発言者

堤(幹)

古津

山崎(誠)

山崎

堤(倫)

山崎

堤(倫)

八女商工会館3F 事務局


第8田理事会


内容

一般社団法人八女青年会議所� 2018年度第� 7回理事会を開会

致します。

遅刻: 平島欠席:藤崎樋口

アジェンダにて

議事録署名� :t刃� 3会イ7 主主ZLをZ包
議事録作成.総務グループ

アジェンダにて

皆さこんばんは� 8月の理事会に出席して頂き感謝申し上げま

す。理事長の報告と致しまして。フ月のサマーコンファレンスに

参加した際に� 2019年度の地区長が決定しました。大分青年鍵

所の中島土君です。� 1984年生まれのまだまだ JC生活がある

方がなられます。私も地区の会員会議所会議に参加し賛成をさせ

て頂きました。その翌週はまちづくりの委員会の事業がありまし

た。古津委員長がしっかりされたまちづくり総選挙� 2018を開

催して頂き感謝申しあげます。本当にお疲れさまでした。また� 8. 

9月は� LOMの事業や総会がありますので皆さん丁寧に事業を

行って欲しいと思いますのでご協力の程お願い申しあげます。ニ

ユースを見ますと� 8月はスポーツ関係の事があり、ボクシング関

係の叩かれた映像が流れておりましたが金銭のトラブルや審判

に関する事で何かの力が動いたんではないかと思います。そんな

事が浮き彫りになってきておりますが来年はラグビーウールド

カップもあり、� 2020年の東京オリンピックもありそれに向け

て生まれ変わっているのではないかとそのような気持ちでこユ

ースを見ておりました。青年会議所はしっかりと協議、協議、審

議で我々は進んでいる団体でありこユースのようにはないなり

たくないものです。

今回の理事会は審議案件� 1件ですが実りのある理事会になる事



をご祈念申し上げ理事長の挨拶に代えさせて頂きます。本日も最

後まで宜しくお願い申しあげます。� 

1O.直前理事長挨拶� J11浪 みなさんこんばんは。� 8月の理事会という事でこの暑い中仕事

を終わらせて理事会へ参加して頂き本当にありがとうございま

す。まず報告ですが7月30日に平島内定者がきまりましてご家

族の了解を得られました。夏季総会に向けて所信ができあがると

思いますので夏季総会の前の臨時理事会にてみなさんにご披露

する事になります。また古津委員長の事業お疲れさまでした。決

算を楽しみにしておりますが残念ながら事業には参加できませ

んでした。参加できなかった理由としては相撲に参加しておりま

して仁田原財政局長と井星出向担当と参加してきました。そこで

仁田原財政局長からなぜ参加されたんですかと質問がありまし

て、私は担当ではないのですが3年前の相撲大会に引率をした事

ありましてその時に非常に良い経験をさせて頂きました。自分で

身銭をきってやっている訳ですがその時の子ども達と一緒にな

って子どもたちと盛りょがった経験があり非常に良かった経験

が3年前でしたので今年も参加させて頂きました。そこについつ

い胡坐をかいてしまう事もあり自分の戒めに為にもという思い

がありました。非常に良い 1泊� 2日でした。本日Iま子ども違の為

にも良い事業になる為にもしっかりと議論して頂き良い理事会

にして頂きたいと思います。本日も宜しくお願い致します。� 

11.報告事項� 

I副理事長報告 半島 なし。

樋口 なし。

雨森 なし� 

2.室長報告 橋村 八女の祭りの件です。あかり絵の参加報告ですが子どもの部で� 1 

5団体、創作の部で� 5団体になります。去年に比べると� 3団体少

ないのかなと思います。コースも決まり、� 22日があかり絵パレ

ード、� 23昼がお見合いとくすべえになります。� 24日は片づけ

ですのでご協力をお願いします。

重野 古津委員長の事業が無事成功に終わりました。皆さんのご協力が

なければ成功していないと思います。ありがとうございました。

また来週の末に堤委員長の家族懇親会があります。是非多くのメ

ンバーの参加宜しくお願い致します。また吉津委員長の夏季総会

もございますのでご協力宜しくお願い申しあげます。� 

3.委員長報告 古j畢 先日のまちづくり事業に多くの皆さま方に参加して頂きありが

とうございました。皆さまのお力をお借りして無事成功出来まし

た。また� 8月� 18日に夏季総会が開催されます。� 60周年に向け

て多くの先輩方に参加して頂きますので皆さんの参加宜しくお



願い致します。

八女市青少年市民の会役員会に出席してきました。今後の為に八

女市青少年育成を学んでいこうと思います。� 7月� 15日に八青連

の会識がありますので理事長と室長と出席します。

堤(幹) お疲れさます。来週に家族懇親会があります。先日も現地へ視察

に行きまして非常に良い事業が展開できると思いました。あとー

週間ありますので、準備を進めて頑張っていきたいと思います。参

加のお願いを宜しくお願い致します。

山崎(誠)� 8月22日ガーデンホール矢部川城にて研修事業� NOハラスメ

ントリーダーとしての開催させて頂きますのでメンバーの参加

と一人の知人を連れてきて頂ければと思います。筒井君にも対外

になった事で拡大にも繋がる事の可能性も出てきたと伝えた所

気合が入り楽しみにして

るとい言う事でした。� 

4.専務理事報告 山崎� 7日は地区長訪問ですが時聞は嗣整中です。理事長、専務、副理

事長で調整します。またスタッフ会議が今月� 16日でしたが20

自の変更にしております。� 

9月� 17日福岡コンファレンスも入ってきております。� 24日は

美夜古JCの50周年の案内があり� 4. 5名の参加のお願いがあ

りました。来年のブロック大会と周年もありますのでメンバーの

参加をお願いします。� 10月� 16日は合同例会ですがアカヂミー

第� 5回の事業と被りまして日程の変更で� 15、22日の週に合間

例会の日程変更になります。またスタッフ会議を� 16日にて開催

させて頂きます。� 

5常務理事報告 皆さんお疲れさまです。� 7月21，2 2日てサマーコンファレン

スの参加ありがとうございました。またセミナーにも参加できた

事で沢山の学びがありました。� 9月� 1、2Bに開催される九州地

区大会が天草でありますがこちらも多くのメンバーで参加して

いきたいと思います。� 9月20日エリア会議が八女の地にて開催

されますが八女� JCがおもてなしをしていく部分も沢山ありま

すので多くの参加をお願いします。� 2018年も� 10月の全国大

会で終了になります。あと� 3つの大会ですので多くのメンバーで

参加したいと思います。� 

6.事務局長報告 秋山 商工会館の鍵が変更になりましたのでしたの事務局にて交換を

お願いします。� 

7.財政局長報告 仁田原 本日もアジェンダ再UP失礼しました。� 

8.その他 川口 本年度九州地区協議会の総務グループに出向しておりますが9

月� 1、2九州地区大会と記載ありますが九州コンファレンス� 20 

1 8との変更になっております。コンファレンスの内容も色々あ

りますが八女� JCとメンバーの数も変わらないメンバーで行つ

ておりますのでブロック大会もありますのでお客さんとして参

加して沢山の学びを得て頂きたいと思います。



井星

JII浪

1 2審議事項


第� 1号議案


今村俊一君 正会員承認の件 堤(幹)

野中

重野

堤(倫)

第2号議案

親子で伸びる!ともいくキヤ

ンプ事業計画並びに収支予算

(案)の件 大石

橋村

仁田原

重野

大石

堤(倫)

仁田原� 

1 3 協議事項

第� 2号議案

その他 堤(倫)

雨森

先日相撲全国大会に参加してきました。古川君が全国大会3位に

入賞しました。� 

川まちづくり協議会� 8月� 19日にあり地形が変わったと言う事

で開催する予定になりましたが中止になりあかり絵の最後にふ

わふわくすべえを出す事になりました。経緯としては八女に出現

する事が低いので今回出す事になりました。

今回は譲って頂いたと言う事の認識をお願いします。� 

今村俊一君の近況報告と正会員承認の件

補足依頼

補足説明

採決-承認(満場一致)

変更点説明

補足説明

補足説明

韻案書の事業内容のURLが二年前のではないでしょうか。

変更します。

可決-承認(満場一致)

なし

来年5月� 19呂田曜日に福岡ブロック大会の開催が決定致しま

した。おりなす八女の� 5月6月で空いている日が無かったのが決

定の理由になります。雨森副理事長が出向して頂き日程を早めに

しないといけなかったので日にちを決定しました。

まず趣意書、大会スローガン、シンボルマークを大至急作成し� 1 

O月の会員会議所会議に提出しなければならないので� 9月のい

理事会と� 10月の理事会にて本年度の理事役員の皆さまで賛同

して頂きたく次回と� 10月の理事会にて一つずつ決めていきた

いと思います。それに付いては雨森副理事長より補足説明をお願

いします。

テーマー、シンボルマークを� 1月の会員会議所にて審議を頂いて� 

5月のブロック大会に向けてスタートとなりますので� 10月ま

でに完成しなけれIまならないです。開催趣意書を完成させるため

には何を伝えるのか。筑後� JCさんなら最初はブラスト(爆発)

という意味でしたが言葉が良くなかったので繋がりの意味に変

更しシンボルマークが出来ましたのでまず趣意書の前にテーマ

一、シンボルマークを決めなければなりません。その次にスロー



ガンが決まり趣意書の作成にはいります。� 8月の� 20日までに本

年度の意見を募っていきたいと思います。何をテーマに構築する

のが必要になります。そして� 9月の理事会にお見せします。理事

メンバーにフォーマットをお送りしますので委員会メンバーと

まとめてもらい室長に提出して下さい。総務グループは一人ひと

りお願いします。

橋村 |内定者の所信がないと作成できないのでは。

堤(倫)I内定者の所信が8月 18日に皆さんに披露するのですが、� 8月1 

8日以降にこの会議をしてもスタートが遅れる可能性もあるの

で今から考えて頂きこれから変更があると思いますがこのタイ

ミングでメンバーの皆さまで考えて頂ければとの思いです。

平島 |スローガン、テーマ。シンボルマークは八女で連想できるものと

か、� LOM益、地域益、ブロック益など盛り込んでいかないと議

案的には進まないと思い、� J¥女で連想するものはなかと考えなけ

れば足元を掬われるので、確かに所信を見て頂き考えるべきです

が最初に今から考えて頂き夏季総会で所信が発表され改善して

いけlま良いと感がえます。

山崎(隼)Iまずたたき上げを作りこれから会議を重ねて進めていこうと思

います。

1 4.監事総評� 川口 皆さん理事会お疲れさまでした。本日審議事項� 1件という事で

スムーズ、に終わったと思います。大石委員長もしっかりと議案を

作り込まれて質問する事もなく修正点もありませんでしたので

良かったと思います。他の委員長さんもしっかりとした議案を作

って頂ければと思います。また事務局に来た時にパソコンを見ま

したがデスクトップが物凄く汚いです。次回もあれならば消しま

す。共用ですので委員会でフォルダーを作るなり整理をお願いし

ます。また� JCIミッション� JCIビジョンありますが覚えてい

ますか。理事長、専務、冨IJ理事長からは声が聞こえますが委員長

の皆さまからは聞こえません。なぜクリード、ミッション、ビジ

ョンを唱和しているのかを考えて覚えて頂きたいとお思います。

私も入会当初は覚えていなくて何で言ってるのかを考えていま

せんでしたし覚える気もなかったのですが、そこを意識してもら

えると良いと思います。青年会議所とはどんな団体かと調べてみ

ると色々あります。何で立ち上がったのかを学んでメンバーに伝

え、なぜ活動しているのかを考えて頂きたいと患います。

13.次回開催日時場所の確認� 山崎 |日時 2018年� 9月� 3日(月)� 19:30-

場所:八女商工会議所� 3階事務局

14.閉会宣言 雨森� |これをもちまして一般社団法人八女青年会議所第� 8回理事会

を閉会します。お疲れさまでした。


